



ふれあい

高花平小学校 学校だより
No. 10
平成 27(2015)年 7月-2
☎高花平小 320-2074, 321-3040

がっこう
学校には、
せんせい
いつも先生たちが
いますよ



いよいよたのしい夏休みですね。勉強や
お手伝いなど がんばってくださいね。
学校には、先生たちが交代で、毎日出勤
しています。もし、知らせたいこと・困っ
たこと・相談したいことがあれば、ぜひ学校
へ来てください。力になりますよ、遠慮なく
どうぞ！

あさ ゆうがた
朝 8 : 25 ~ 夕方 4 : 55

★8/13・14(木・金)

→ 四日市市内の学校は、お休みです。

がっこう れんらく
学校への連絡は...



〒510-0945 よっかいちしたかはなだいら ちょうめ ばんち
四日市市高花平 2丁目1番地
よっかいちしりつたかはなだいらしょうがっこう
四日市市立高花平 小学校
☎320-2074, 321-3040

* 休み中の無事故を、心から祈っています！
けれども、もし、けがや交通事故などがあつ
たら、すぐに学校へ連絡してください。

★校長先生にお手紙を書いた人には、
必ずお返事を出しますよ。
(〒510-0945, 高花平 1丁目1-31, 小井誠一)

→ お家の人の名前、あなたの名前、アパート
の番号など、くわしく書いてくださいね。

→ 今まで、たくさん集めた「絵はがき」でお
返事出しますね。(少し古いのもあるけど…)

こころ
心のキャッチボール ~ みなさんからの声・30 ~

〈5/7-12の家庭訪問で出された意見〉

- 用務員さんが、とても草取りをがんばっていますね。
 - 終わりのチャイムを無くしたことで、子どもは、授業がいつ終わるかそわそわするようになった。
 - 連休明けからチャイムがかわりましたので、家庭訪問中は、まだ子どもたちも慣れていなかったかもしれませんね。
- 今では、子どもたちの口から「1限目の終わりは、9時25分やに・・・」などと聞かれます。また、チャイムが鳴っていないくても、“授業がおわる時間”には、外へ元気に遊びに行ったり、話し声がにぎやかになったりしていますので、もう大丈夫でしょう。
- 「チャイムが鳴ったら動く」という受身的な子どもではなく、『時計を見ながら、自主的・計画的に行動できる子』になってほしいという願いから、チャイムを見直しました。今では、子どもも、大人(先生)も、時間を大切に学校生活をおくってくれています。(※「チャイムの変更」については、学校だより No. 2・4 をご覧ください。授業参観などで学校へ来たたら、ぜひ耳をすましてみてください。)
- ★朝も、「親に起こされる子」と、時計を使うなどして「自分で起きる子」とでは、ずいぶん違います。前者は、「言われないと動けない」子が多く、後者は「言われなくても自分で動ける」ことが多いようです。



夏、いろいろなことがあるよ！行ってみよう！！

7/25(土)	虫送り 〈18:00～、小林町公民館、18:20～町内巡行、☂→ 26(日)〉	
7/29(水)	よっかいち空襲をよむ ～ 四日市にも戦争があった～ 〈四日市空襲手記の読み聞かせ、空襲を体験した方のお話。〉 14:00ー、四郷地区市民センター(☎321-2021)〉	* 4-6年生、夏休みの研究にどうですか。
8/1・2(土日)	大四日市まつり 〈四日市駅・市役所周辺〉	
8/ 8(土)	小林町・盆踊り 〈新小林町公民館建設予定地〉 高花平・盆踊り 〈高花平小学校〉	いずれも☂→ 翌日に
8/23(日)	四日市花火大会 〈霞 緑地付近〉 ☂→ 30(日)	
9/13(日)	四日市 風の谷ウインドアンサンブル 第15回定期演奏会 〈四日市文化会館〉 ★10/24(土) 高花平小に演奏しに来てくれますよ！お楽しみに！	

*今年も、夏のプールがありません。(残念です…) どうぞ、川や海での事故がないようにたのみます。
*「夏のプール開放事業」の来年度復活をめざし、今年一年間かけてPTA・学校運営委員会の会議でじっくり議論を進めていきます。 ～子どもたちの幸せを願って・・・～

★小林町・高花平の盆踊りが、同じ日にあります。ひよっとすると、両方の会場を行ったり来たりする人があるかもしれません。下の約束を守って、安全に楽しみましょう。

→夜なので、お家の人といっしょに行動しよう。

→ヘルメットをかぶって、自転車に乗ろう。



☀ 夏休み中、地域・PTAのみなさんには、夜間パトロール・地区行事などで、子どもたちが大変お世話になります。私たち教職員も、毎日、退勤(帰り)の時には、“校区内をぐるっとひと回りパトロール”します。～子どもたちのため、地域・学校・家庭が、ともががんばりましょう！～

・・・NEWS！・・・

○給食室前の階段→少しでも歩きやすくなるように、スロープ化する工事をしてもらえるようになりました。

(給食調理員さんの負担軽減、児童の安全を確保する)

○児童が運んでいる食缶→落としてもふたが開かないよう、クリップ式の食缶に交換してもらいました。(＊もう、すでに使い始めています。食缶洗浄の手間が少し増えますが、子どもの安全が最優先です!!)



■前回の「ふれあい」で、「校舎改築がはやまる」かのようなことを書きましたが、教育委員会からの正式な連絡ではありません。教育委員会は、現状に基づいて計画的にさまざまな事業・取り組みを進めており、高花平小の改築も、すでに計画に入れてもらっています。(給食リフト設置等、平成30年代)今回は、みなさまがたに混乱を招いてしまい、大変ご迷惑をおかけしました。